



Monterrey N.L. a 24 de mayo de 2024

DONATIVO CRUZ ROJA

Estimados padres de familia:

Queremos tomar un momento, para expresar nuestro más sincero agradecimiento por su generosa contribución a la Cruz Roja durante la reciente campaña. Los alumnos estuvieron muy participativos en esta dinámica y gracias a su apoyo y solidaridad cumplimos la meta de este ciclo escolar.

Su contribución no solo ayuda a financiar los esfuerzos de socorro, sino que también brinda esperanza y confort a aquellos que se enfrentan a situaciones difíciles.

Todas estas acciones refuerzan la concienciación de que somos individuos que vivimos en comunidad y tenemos una responsabilidad civil con organizaciones de esta naturaleza.

Sin duda “juntos” construimos una mejor sociedad para todos.

MUCHAS GRACIAS!!

Dra. Úrsula Hierro Kapellmann
Dirección Académica
OAM